

Petite-Rosselle

évoles

Armes anciennes : les Rossellois trustent les titres nationaux

de
d'échange
Philippe, la
conseil de fabri-
ment associatif
exemplaire,
tes », dit Chris-
le maire, était
quelque vingt-
s sous l'auvent
ootball du FC
fin de partager
ès cordial au-
ecue, préparé
embre de droit
abriqué, et par
e. Pour les per-
es, cela a été de
e un moment
ue de détente,
et d'échange.



Une pluie de médailles au niveau national pour le quatuor rossellois.



s qui
arrosse Saint-

que

nise un tour-
ouvert à tous

u 18 juin.

ournée.

l place

ntemporel au
s vendredi 16,
s de 80 artis-
seront plus

C'est à Châteauroux, au centre national du tir sportif, où se déroulent les épreuves olympiques pour le tir sportif, que se sont tenus les championnats de France d'armes anciennes, avec à la clé des "perfs" de haut niveau pour le club rossellois.

Les tireurs de la Société de tir de Petite-Rosselle, présidée par Fabrice Bauer, excellent dans la discipline depuis de longues années déjà. Aux championnats de France d'armes anciennes, les quatre tireurs rossellois qualifiés ont démontré une fois de plus toute leur maîtrise dans ce sport ô combien technique.

En armes de poing en premier lieu, avec l'incroyable performance de Cyrille Bauer, qui remporte deux titres de champion de France au revolver 25 mètres et au pistolet à mèche, ainsi qu'une deuxième place au pistolet à silex, où le

champion d'Europe a dû s'incliner d'un petit point face au Vierzonnais Christian Dubois.

Une équipe championne

Par équipe, les Rossellois Bernard Lacour, Frédéric Simon et Cyrille Bauer remportent le titre de champions de France au pistolet à silex devant Vitrolles et le club de tir Castel Pontin. Ils doubleront la mise au pistolet à mèche devant la Société Limousine de tir et le club de La Vespère en Normandie. La même équipe s'est ensuite inclinée au revolver d'un petit point devant Salon-de-Provence, devant les Champenois de Sillery.

En carabine, le seul représentant rossellois Fabrice Bauer a fait durer le suspense jusqu'à la dernière journée puisqu'il s'impose au fusil à mèche à genou et remporte encore une belle médaille d'argent avec la même arme, mais en position debout. Les tireurs rossellois ont démontré leur incroyable maîtrise de cette discipline et

ont porté haut les couleurs de Petite-Rosselle lors de ces France.

Ils ont également performé lors des sélections nationales qui se sont déroulées en marge de ces championnats de France, leur laissant espérer une possible qualification au championnat d'Europe de la spécialité, qui se dérouleront également à Châteauroux.

Plus de renseignements sur le site du club www.clubdetir-petiterosselle. La Société de tir et ses champions auront le plaisir d'accueillir le public lors de la traditionnelle fête western, qui aura lieu le samedi 1er et dimanche 2 juillet, sur les installations du stand de tir de Saint-Joseph.

4

C'est le nombre de tireurs rossellois présents aux championnats de France d'armes anciennes